
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „ralf.“ vom 23. Januar 2017, 20:01

Zitat von rubenszy

sobald die Anschlüsse wie beim Referenzmodell vorhanden sind haben die Hersteller
nicht groß im Bios Veränderungen gemacht und sollten laufen, egal welcher Hersteller.

Bei Asus war es die GTX750(ti)
Die wich vom Referenzmodell ab, indem sie 2 DVI-Anschlüsse hat, statt einem. Alle anderen
hatte wohl: DVI,HDMI,VGA

Bei den RX460 haben alle vorhandenen Karten, soweit ich das gesehen habe DVD,HDMI,und
den Displayport. Also kein Abweichen vom Referenzmodell, Die Ausrede gilt nicht für XFX.
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